
どこの砂浜にもゴミが落ちているんだなと思いました。海に飛び込むあそびは一度やっ

てみたいと思いました。マイクロプラスチックやポイ捨てなど，海を汚しているのは人間

なのだと感じました。

これからも自分たちができることを実行していきたいと考えました。

学校が海に近く，海の豊かさを実感していることが発表から伝わってきました。実際に

海に行って撮影をしていて，すごいと思いました。

僕たちの学校にはない発想が多くあり，参考にしたいと思います。

海が近くにある中井小学校さんたちだからこそできる遊びがあることが分かりました。

そして，自分たちの海を守るために，海に関係する活動を行っていることもすごいと思いま

した。地元の人から愛されている海を守るため，これからも頑張ってほしいです。

中井小学校からはとってもきれいな太平洋が見えるのがとてもうらやましいと思いました。

また，気仙沼市の漁師さんが抱えている課題などもわかりました。洋野町と同じような課

題があったので，どこも同じだということを知りました。今後の未来をどのように変えて

いきたいかも考えていたので，頑張ってほしいです。

自分たちの地域の海をくわしく紹介していて，とても分かりやすかったです。課題もあり,。
それをしっかり分析していたことも良いと思いました。話し方や説明の内容も分かりやす

かったです。未来の海のことまで考えていて，素晴らしいと思いました。

（海のはたについて）「きれいな海」や「美しい海」という言葉を使っていて，絵にもそ

の言葉にあう色やイラストが描かれてあり，美しさやきれいさが伝わってきました。その

ためにも，ゴミ拾いなど自分たちでできることは積極的に行っていきたいと思いました。


